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今日菏泽

综合

本报菏泽9月12日讯(记者
王保珠) “不好意思，现在手

头比较紧，如果可以赊购的话，
我就买。”12日16时许，菏泽牡丹
区何楼办事处彭拐村残疾青年
彭鲁敏面对上门推销的一酒厂
经销商，一脸的无奈。

“长期从事三轮车营运，
收入不固定，三轮车不能投保
险，风险性又很大。”彭鲁敏告
诉记者，他自从2009年遭车祸
后开始从事三轮车营运，今年
3月份菏泽开始宣传三轮车营
运的危害时，就决定主动放
弃，“4月份开始，从亲戚朋友
四处凑集资金，在村北头，建
起三四百平方米店面，货全部
是一线品牌，消费者主要定位

‘80后’、‘90后’人群。”
何楼办事处党委委员赵

霞对彭鲁敏的情况比较了解，
“他的脑子非常活泛，有想法，
不仅自身主动放弃营运三轮
车，还劝导他的一些从事营运
三轮车的朋友，是比较有想法
的青年。”

记者在彭鲁敏的超市里
转了一圈看到，有很多货架没
有铺货，中间空了很多地方。
彭鲁敏说建房子和前期购物
差不多花了40万，现在货还差
很多，没法正式开业，很多人
来买东西，却没有货，这的确
让他很头疼，“办事处在和相
关部门协调小额贷款的事，可
一直没有音讯，目前我就差一
些流动资金，如果能贷款，正
常营业就没有问题啦。”

针对小额贷款的问题，赵
霞也很无奈，“小额贷款政策
是上级有关部门定的，目前中
间环节出了一些问题，另外还
需要保申材料，我们办事处正
在与相关部门协调此事，尽快
将小额贷款申请下来。”

本报菏泽9月12日讯(记者
袁慧) 9月12日下午3点，全市煤
矿安全生产会议在菏泽市政府召
开。全市及各县区煤矿安全监管
部门负责人、煤炭企业负责人参
加会议。

会议中，市煤炭局各煤矿安
全生产工作人员总结了今年以来
煤矿安全生产工作，对下一步煤
矿安全生产工作进行了安排部
署。

本次会议的主要任务是深入
贯彻郭树清省长对安全生产工作
的指示精神。对此，菏泽市委常委、
副市长张毓华在会议中指出，要
明确企业法人第一责任人责任，
抓好隐患排查和整改，对存在重
大安全问题的的企业，不改就关，
绝不含糊，同时保证安全投入。

根据市委、市政府对安全生产
工作的部署要求，张毓华强调，要
充分认识煤矿安全生产工作的极
端重要性、长期性、复杂性、艰巨
性，牢固树立安全发展理念，确保
辖区煤矿安全生产形势持续稳定。

会议中，张毓华说，今年以
来，菏泽市辖区煤矿未发生亡人
事故，全市煤矿安全生产形势持
续稳定。

菏泽市煤炭管理局副局长马
国强认为，在煤炭市场持续低迷、
经济形势极为严峻的困境下，实
现安全生产主要体现在煤矿企业
安全生产基础工作更加扎实，属
地管理工作不断加强。

煤炭企业不安全

不改就关

残疾青年放弃营运三轮车，欲经营超市当老板，但是

资资金金少少让让他他转转行行““欠欠把把火火””

26岁的彭鲁敏喜欢上网、刷
微博、玩微信，是一个较为时尚的
年轻人。一场车祸让他的生命轨
迹变换了轨道，可他没有放弃，没
有气馁，认定从事营运三轮车不
是长久之计，开始甩开膀子创业。

一个正常人创业已经很难，
更何况一个残疾人呢？他需要我
们的帮助，因为他身处困难时期；
他需要政策帮扶，因为他处于弱
势群体。

本报记者 王保珠

残疾朋友闯事业 政策帮扶得跟上

记者手记

目前，彭鲁敏超市里的很多货架都是空的。 本报记者 张朋 摄

菏泽交通秩序大整治

从9月5日起至9月20日，2013年入伍新兵陆续踏上
征程。出行之前，为了保障新兵们的饮食，菏泽军供站
为菏泽籍入伍新兵免费提供就餐，还组织专人到火车
站为新兵送去绿豆汤，至今已为4000多人次提供服务。
除此之外，工作人员还印发了《告新兵书》，详细讲述了
部队士兵退伍之后的地方政策，帮助新兵们了解退伍
后择业、就业选择，以进行更好的人生规划。

本报记者 周千清 摄影报道

孩子，
在外面注意身体
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